

Uruguay en alerta ante el aumento del consumo de gominolas que contienen cannabis sintético

Principal



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-en-alerta-ante-el-aumento-del-consumo-de-gominolas-que-contienen-cannabis-sintetico_14488.php

URUGUAY EN ALERTA ANTE EL AUMENTO DEL CONSUMO DE GOMINOLAS QUE CONTIENEN CANNABIS SINTÉTICO

Principal

Uruguay en alerta ante el aumento del consumo de gominolas que contienen cannabis sintético

Uruguay en estado de alerta por el creciente uso de gominolas con cannabis sintético

Alerta sobre Gominolas con Cannabis Sintético body { font-family: Arial, sans-serif; line-height: 1.6; margin: 20px; } h1 { color: darkred; } h2 { color: darkblue; } p { margin: 10px 0; }

Alerta por Consumo de Gominolas con Cannabis Sintético

Se ha emitido una advertencia acerca del consumo de gominolas que contienen cannabis sintético, una sustancia que presenta efectos psicoactivos intensos y riesgos significativos para la salud.

Características de los Productos

Estos productos, que imitan la apariencia de dulces convencionales, son comercializados de manera clandestina.

Su uso ha sido detectado principalmente en jóvenes y adolescentes. Las gominolas están elaboradas con altas concentraciones de cannabis sintético y otros aditivos, lo que puede provocar efectos adversos como taquicardia, aumento de la presión arterial, vómitos y malestar general.

Riesgos Asociados

El hecho de que sean producidas en laboratorios clandestinos implica una falta de controles de calidad, lo que aumenta considerablemente los peligros para la salud de quienes las consumen.

Advertencias Internacionales

Según lo informado por El Observador, la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas ha alertado sobre el uso de estas sustancias, centrándose especialmente en el Delta-8 THC, el cual se está convirtiendo en una tendencia creciente en varios países, facilitada por su venta a través de internet.

Peligro de Confusión con Dulces Comunes

El toxicólogo Antonio Pascale destacó que uno de los mayores peligros radica en la baja percepción de riesgo asociada al aspecto de estos productos, los cuales pueden ser confundidos fácilmente con dulces habituales. Esto no solo representa un peligro para aquellos que los consumen intencionadamente, sino que también pone en riesgo a niños y otras personas que no son conscientes de su composición.

Incidencia en Uruguay

En Uruguay, ya se han reportado casos de intoxicaciones relacionadas con el consumo de estas gominolas, lo que subraya la urgencia de abordar esta problemática.

Fuente: Telenoche

Imágenes

URUGUAY EN ALERTA ANTE EL AUMENTO DEL CONSUMO DE GOMINOLAS QUE CONTIENEN CANNABIS SINTÉTICO

Uruguay en alerta ante el aumento del consumo de gominolas que contienen cannabis sintetico

Tags

peligros, darkred, creciente, consumen, riesgos, consumo, gominolas, productos, uruguay, peligro, efectos, cannabis

Noticias relacionadas

4.5 * *Dr. Ricardo Diez: Cannabis y sus implicancias en la salud ¿Cuáles son los efectos adversos?*

4.8 * *Lorena Quintana plantea dudas sobre la venta de cannabis: "Es una decisión irresponsable, ¿qué futuro nos espera en 20 años?*

4.4 * *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*

3.8 * *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

3.6 * *Antonio Pascale advierte sobre los riesgos del Tusi: 'Es como jugar a la ruleta rusa'*

4.1 * *Conozca Épsilon, la innovadora variante de cannabis que ya se encuentra en farmacias*

4.0 * *Incremento del 10% en el consumo legal de marihuana: el mercado ilegal extranjero se desploma del 58% al 6%*

4.4 * *Hoy inicia la venta en farmacias de una innovadora variante de*

cannabis

4.0 * *Subastan planta de cannabis perteneciente a empresario fallecido por la impresionante suma de un millón de dólares*

4.0 * *El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos años consecutivos*

Categorías

Interior
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo